

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711145 - GAVIN IZZA MUHAMMAD

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	empati terhadap lawan bicara dikuatkan lagi ya, kesannya seperti tidak menghadapilawan bicara yang sedih dan khawatir
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	, px n2. tdk cek visus maupun lapang pandang, px 3,4,6 nistagmus mengeceknya yang betul bagaimanapx px n.8 tdk cek sumbatan dl,
PEMERIKSAAN OTOT	baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	sdh baik, kurang tepat saja di bisejanya...
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	prosedur px rhinoskopi ant sudah benar, hannya anda kurang tepat dalam memegang spekulum, seharusnya ada jari yang bertumpu di pipi untuk mengendalikan masuknya spekulum. untuk px mulut kurang sistematis, anda belum memeriksa detil vestibulum dan bucca. untuk px tenggoraok usahakan jangan terlalu mengandalkan spatel karena akan terjadi perlawanan kontraksi lidah, untuk menampilkan area tenggorok cukup diminta bilang aaa saja sudah pasti akan membuka. kalo gagal baru kita memnggunakan spatel.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	sudah melakukan informed consent dengan lengkap. sudah cuci tangan sebelum dan sesudah px. posisi duduk sdh berhadapan. saat px silia, senter yang sudah dipegang sebaiknya dinyalakan dan digunakan. saat px konjungtiva inferior, tarik sedikit palpebra inferior ke bawah. belum berhasil membalik palpebra superior. belum px sklera. laporan COA itu dalam atau dangkal. bukan tidak terlalu dalam atau tidak terlalu dangkal. arah senter saat px lensa 45 derajat bidang datar, jangan terllau tinggi senternya.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	sebaiknya alat dicobakan dahulu ke pemeriksa, pemeriksaan sudah baik, tetapi sayang lupa memeriksa sensibilitas taktil dengan kapas
PEMERIKSAAN VISUS	belajar ya cara menginterpretasikan 3/60 dan 6/15 ya.
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	baik. hanya informed consent kurang jelas.
TEKNIK ASEPTIK	saat inisial washing, tangan sampai siku dialiri terlebih dahulu ya dek jadi tidak langsung di sabuni. Gloving: sarung tangan yang tangan sebelah kanan kanan tidak menutupi baju operasi sehingga ada bagian yang masih terbuka. cara melepas sarung tangan juga tidak sesuai.